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Nombreux sont ceux qui posent la question du nom a donner a la salle du BOUT DU PONT 
tant son utilisation se diversifie de plus en plus :
ecoles,sports,mariages,banquets,etc...etc.....elle est en fait multi usages ou polyvalente comme
l'on veut

  

A l'origine il s'agit d'une structure offerte par le Conseil Général a  de petites  communes qui
n'avaient pas de salle assez grande pour la pratique de certains sports en particulier ceux qui
ont   des dimensions a respecter pour l'aire de jeu .Mais bien sur elle peut  etre utilisée pour
d'autres usages  qui    n'ont pas les memes impératifs que les clubs de sport

  

Au fur et a mesure que les demandes se multiplient la place disponible pour chacun s'amenuise
de plus en plus  et c'est l importance du role  de la seule municipalité de veiller a ce que chacun
puisse y trouver la place  qui lui est neccesaire - voire indispensable - en fonction de  besoins
bien préçis. 
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